

## Unfallflucht auf B3: Gelbes Fahrzeug rast nach Kollision davon!



Ein schockierender Unfall hat sich am 29. November 2024 auf der B3 zwischen Kenzingen und Hecklingen ereignet! Gegen 17 Uhr musste ein Autofahrer einem entgegenkommenden Fahrzeug, das offensichtlich auf seiner Spur fuhr, ausweichen. Es handelte sich bei dem unaufmerksamen Fahrer um ein auffälliges orange oder gelbes Auto – ein großes Fahrzeug, das die Situation dramatisch verschärfte!

Die Konsequenz? Ein hässlicher Streifvorgang, bei dem die beiden Fahrzeuge in Kontakt kamen. Doch der Verursacher verschwand einfach von der Unfallstelle, ohne sich um die Schäden zu kümmern. Unglaublich! Das Polizeirevier Emmendingen hat die Ermittlungen jetzt aufgenommen und bittet um Hinweise von Zeugen, die den Vorfall gesehen haben. Jeder Hinweis kann wichtig sein, um diesen Fahrer zur Verantwortung zu ziehen!

## **Bitte helfen Sie!**

Wer hat etwas im Bereich der Parkbucht gesehen? Jede Info zählt! Melden Sie sich beim Polizeirevier Emmendingen unter der Telefonnummer 07641/582-0. Der Vorfall wirft nicht nur Fragen auf, sondern benötigt dringend Klärung. Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass sich solche unverschämten Aktionen nicht wiederholen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**